

Ausflug der MessdienerInnen

30.08.2022 19:21:50 | Dietmar Rosenbach

Ausflug der MessdienerInnen

Anfang Juli waren 27 angehende und erfahrene MessdienerInnen der neuen Pfarreiengemeinschaft Mittelrhein St. Josef zusammen unterwegs. Auch wenn es leider Corona bedingte Ausfälle gab, so bin ich doch dankbar, dass der Ausflug trotzdem stattfinden konnte!!

In Herschwiesen trafen wir uns und erwanderten den Streuobstwiesenweg und errästelten gleichzeitig verschieden Begriffe zum Thema Eucharistiefeier, suchten Airpods im hohen Gras und entdeckten viele nicht geerntete Kirschen an den Bäumen. Im Anschluss daran hatten alle Kohldampf und die Bratwürstchen, die von Familie Pies gegrillt wurden, kamen hervorragend an. Nach der Stärkung feierten wir gemeinsam im schönen Pfarrgarten einen Gottesdienst. Danke an alle MessdienerInnen die sich eingebracht haben!

Danach ließen wir den Nachmittag mit Fußball, Slackline und Gesprächen ausklingen. Ein besonders herzliches Dankeschön geht an Familie Dülz, Thomas Gras und Yvonne Rosenbach für die gemeinsame Vorbereitung bzw. Durchführung des Messdienertages. Ein Dank gilt auch vielen weiteren engagierten Menschen aus der Pfarreiengemeinschaft, ohne die dieser Tag bzw. die Messdienerarbeit nicht möglich wäre!

Ursula Malz, katholische Gemeindereferentin



- [Per E-Mail versenden](#)
- [Newsletter abonnieren](#)

- [Twittern](#)

<http://mittelrhein-sanktjosef.de/Pfarreiengemeinschaft-Boppard/News/Newsmeldung?newsid=106&smallscreen=0&pdfview=1>